



SPENDENKAMPAGNE für Düngemittel

Liebe Leser und Leserinnen,

Infolge von Naturkatastrophen im letzten Jahr braucht die Demokratische Volksrepublik Korea (DVRK) dringend Düngemittel.

Viele Korea-Freundschaftsgesellschaften, darunter auch unser Schweizerisches Korea-Komitee, lancieren deshalb Spendenkampagnen.

1 Tonne Düngemittel kostet \$ 300.-

Sie sehen also: Mit wenig Geld kann man etwas ausrichten! Es würde uns freuen, wenn auch Sie etwas dazu beitragen würden.

Wir haben den Gegenwert von \$ 300.- zwar schon fast zusammen, doch wir möchten gern noch mehr sammeln.

Das von Ihnen gespendete Geld wird im April in Pyongyang von einem Vertreter unseres Komitees der *Koreanisch-Schweizerischen Freundschaftsgesellschaft* - unserer Partnerorganisation in Pyongyang - übergeben.

Ihre Spenden wollen Sie bitte auf unser Postkonto **46-3630-2** überweisen. Wir danken Ihnen im Voraus von ganzem Herzen für Ihre Solidarität mit dem koreanischen Volk.

Mit freundlichen Grüßen
Schweizerisches Korea-Komitee